

Artikel vom 24.06.2020

Verkehr

Belag für die Hammerbergstraße



Nach den vergangenen Regentagen sind die Teearbeiten der Hammerbergstraße zügig gelaufen. Bürgermeister Peter Braun (r.) informierte sich am Montag bei Polier Wolfgang Schollerer (l.).

Die Hammerbergstraße ist geteert.

Wie Bürgermeister Peter Braun sagte, seien nur die nassen Tage der vergangenen Woche Schuld daran gewesen, dass sich diese Ausbaumaßnahme um ein paar Tage verschoben habe. Die Fräsarbeiten seien schon in der vergangenen Woche erledigt worden.

Der Teil der Straße von Schmidmühlen nach Hammerberg hat auf etwa 250 Metern einen neuen Belag bekommen. Die zu teerende Fläche betrug etwa 1250 Quadratmeter. Dazu kommen 500 Meter Bankettausbau und Einfahrten in Anliegergrundstücke. Für die Straßenverstärkung mit Tragdeckschicht und Feinschicht gibt der Markt knapp 39 000 Euro aus. Die Teearbeiten übernahm die Firma Strabag aus Schwandorf. Teamleiter vor Ort war Wolfgang Schollerer.